



## CONSTITUCIÓN COMITÉ REGIONAL DE CAMBIO CLIMÁTICO

En Coyhaique, 17 de Marzo de 2017, el Ministerio del Medio Ambiente, representado por el Subsecretario del Medio Ambiente, don Marcelo Mena Carrasco y la Intendencia Regional de la Región de Aysen, representado por doña Karina Acevedo Auad, se firma la presente acta de constitución del Comité Regional de Cambio Climático (CORECC).

Los CORECC deben promover la integración de la temática del cambio climático en las políticas públicas regionales, buscando la coherencia y posibles sinergias con las políticas nacionales, las Estrategias Regionales de Desarrollo y las políticas y actividades sectoriales regionales. Además, deben incentivar la búsqueda de recursos regionales para el desarrollo de las medidas y acciones y para la cuantificación de impactos y mitigación, adaptación y creación de capacidades a nivel regional.

Por otro lado también tendrán la posibilidad de concretar lineamientos y acciones del Plan Nacional de Adaptación al Cambio Climático y la implementación al año 2022, como también del Plan de Adaptación del sector Silvoagropecuario, de Biodiversidad, de Pesca y acuicultura junto con participar en el diseño de los futuros planes sectoriales.

Dicho comité estará conformado por distintos organismos e instituciones de la región, representado por los siguientes integrantes:

  
**Marcelo Mena Carrasco**  
Subsecretario del Medio Ambiente

  
**Karina Acevedo Auad.**  
Intendente Región de Aysen.